

Link: <https://ucvradio.cl/noticia.php?nid=66150>

El Presidente de la República, Sebastián Piñera, encabezó este miércoles una reunión con rectores de universidades. El Mandatario estuvo acompañado por los ministros de Educación, Raúl Figueroa, y de Ciencia, Tecnología, Conocimiento e Innovación, Andrés Couve.

Asistieron las máximas autoridades de las universidades Universidad de Chile, Universidad de Santiago de Chile, Universidad Católica de Temuco, Universidad de Playa Ancha, Pontificia Universidad Católica de Chile, Universidad de los Andes, Universidad del Desarrollo, Universidad San Sebastián, Universidad Adolfo Ibáñez, Universidad de Talca, Universidad Santo Tomás, Universidad de Las Américas, Universidad Católica de Valparaíso, Universidad Bernardo O'Higgins y Universidad de la Frontera.

Tras el encuentro con el Mandatario, el rector de la Pontificia Universidad Católica de Chile, Ignacio Sánchez, encabezó el grupo de altos funcionarios de la educación y valoró la cita con Piñera. "El Presidente y los ministros estuvieron presentes, y han estado muy interesados en poder compartir estas opiniones", señaló Sánchez.

La autoridad universitaria añadió que pronto tendrán una "nueva reunión" con el Presidente, "ya más de trabajo", pues Piñera envió algunas preguntas sobre algunas temáticas a los rectores y rectoras, con el fin de recoger opiniones. Sánchez declinó referirse al proyecto de ley que busca una condonación definitiva del Crédito con Aval del Estado, señalando que no fue uno de los temas tratados en la reunión.



Asistieron las máximas autoridades de las universidades (Universidad de Chile, Universidad de Santiago de Chile, Universidad Católica de Temuco, Universidad de Playa Ancha, Pontificia Universidad Católica de Chile, Universidad de los Andes, Universidad del Desarrollo, Universidad San Sebastián, Universidad Adolfo Ibáñez, Universidad de Talca, Universidad Santo Tomás, Universidad de Las Américas, Universidad Católica de Valparaíso, Universidad Bernardo O'Higgins y Universidad de la Frontera).

Tras el encuentro con el Mandatario, el rector de la Pontificia Universidad Católica de Chile, Ignacio Sánchez, encabezó el grupo de altos funcionarios de la educación y valoró la cita con Piñera.

"El Presidente y los ministros estuvieron presentes, y han estado muy interesados en poder compartir estas opiniones", señaló Sánchez.

La autoridad universitaria añadió que pronto tendrán una "nueva reunión" con el Presidente de "ya más de trabajo", pues Piñera envió algunas preguntas sobre algunas temáticas a los rectores y rectoras, con el fin de recoger opiniones.

Sánchez declinó referirse al proyecto de ley que busca una condonación definitiva del Crédito con Aval del Estado, señalando que no fue uno de los temas tratados en la reunión.

Compartir

